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O sítio Ouro Verde, de nosso amigo Alisson Viana
“Ratinho” ficou pequeno para tanta gente que foi

curtir e aplaudir as excelentes bandas Vitrola e King
Kombi. Na foto, o ex-deputado Gustavo Mitre e sua
esposa Natália com grande grupo de amigos e amigas

O super casal Douglas Corradi e Betty e Lesley Corradi foram presença
marcante no sábado, no Rock lá em Casa, no sítio do “Ratinho”

Toninho e Jaqueline prepararam festa maravilhosa para a filha Bibi, no sábado no Tropical. Ainda na foto, Rafaela, irmã da
Bibi e sua  a irmãzinha de coração, Laura. Na outra foto, Bibi com Gerusa Assis

O jovem casal Dionathan (sobrinho do querido jornalista e
radialista Mário Debique) e Yasmini Perdigão uniu-se em
matrimônio no dia 27 de abril, em São Domingos do Prata.

Desejamos felicidades mil a este lindo casal!
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Michely
Martins

Ajudem meu papai!

Meus amigos, queridos leitores do
Jornal Integração!

Meu papai acabou de completar
60 anos, o nome dele é Cleber Nelson
Ribeiro. Ele está tratando de Leucemia
em Divinópolis.

 Temos fé que ele vai aguentar a

Por volta de 18h13min de 26/04/2024, sexta-feira, a PMMG
durante operação policial recebeu a denúncia de que duas mulheres
haviam furtado produtos em um estabelecimento na Rua Silva
Jardim e saído a pé sentido praça Doutor Augusto Gonçalves.

De imediato as equipes realizaram rastreamento e localizaram
as autoras em outro estabelecimento comercial no bairro Centro.
As autoras foram identificadas como uma mulher de 40 anos e
outra mulher de 42 anos. As equipes policiais realizaram buscas
nas bolsas que as mulheres portavam, onde foram localizados
diversos materiais que foram reconhecidos pela solicitante do furto
na Rua Silva Jardim.

As duas mulheres confessaram não terem pago pelos
produtos, foram presas pelo crime de furto e o material recuperado
encaminhado para Delegacia de Polícia Civil para posterior
restituição.

*Polícia Militar de Minas Gerais: 248 Anos, compromisso com
a segurança.*

Por volta de 02h30 do dia 29, segunda-feira, a PMMG durante
operação policial no bairro Garcias abordou um homem de 36 anos,
com ocorrências policiais anteriores por agressão, lesão corporal,
furto, ameaça, roubo e homicídio. Foi constatado mandado de
prisão em desfavor do abordado, que foi preso e encaminhado
para Delegacia de Polícia Civil. *Polícia Militar de Minas Gerais:
248 Anos, compromisso com a segurança.*

Na tarde, de sexta-feira,
26, por volta de 13h00, a
PMMG foi acionada no bairro
Várzea da Olaria, a fim de
atender um acidente de
trânsito.

Conforme a condutora, 34
anos, do Fiat Fastback cor
preta, seguia pela rua
Francisco Alberto, sentido
centro, e no cruzamento com
a rua José Carreiro, a
motocicleta BMW 1250GS,
cor preta, avançou a
sinalização de parada
obrigatória, onde houve a
colisão.

Conforme o condutor da
motocicleta, 39 anos, seguia
rua José Carreiro, e no
cruzamento com a rua
Francisco Alberto, ocorreu a
colisão.

No acidente, um pedestre,
homem, 14 anos, que estava
na calçada foi atingido.

O condutor da moto e o
pedestre foram encaminhados
ao hospital para atendimento
médico.

No Bairro Itaunense
Por volta de 09h57 do dia

01/05,, quarta-feira, a PMMG
foi acionada no bairro
Itaunense para um acidente de
trânsito.

No local, o condutor do
veículo Ford Versalles cor

Um menino de 1 ano e
quatro meses, atacado por um
cão da raça pit bull em São
Sebastião Oeste, foi transferido
de helicóptero para hospital em
Belo Horizonte. Conforme o
Samu, o helicóptero Arcanjo do
Suporte Aéreo Avançado de
Minas Gerais, foi empenhado no
domingo 28/4, para a
transferência da criança.

De acordo com a Secretaria
Municipal de Saúde de São

Um motociclista de 42
anos foi detido depois de
colidir a moto em um carro
na MG-431, em Itaúna, na
noite de sexta-feira 26/4.
Conforme a Polícia Militar
Rodoviária, o motorista do
carro, de 38 anos, disse que
seguia pelo km 52 da rodovia
quando viu a motocicleta em
‘zigue-zague’ e na contramão.

Ainda de acordo com o
motorista, a moto atingiu a

Na quinta-feira, 25 de abril,
por volta das 22h30, um
mototaxista  de 46 anos foi
rendido por um assaltante e
teve a moto roubada,  uma
motocicleta Honda Fan cor
vermelha, durante uma corrida
para Angicos. De acordo com a
9ª Cia de PM, no caminho o
passageiro pediu para reduzir a
velocidade, alegando estar com
câimbra na perna, quando então
passou uma corda no pescoço
da vítima, que perdeu a

consciência.
A moto foi recuperada na

manhã do dia seguinte, em local
ermo do bairro Residencial
Santanense. “Em diligências as
equipes identificaram possível
autoria do crime”, afirma a PM

A motocicleta foi removida
ao pátio credenciado para
posterior restituição. As
equipes policiais em diligências
identificaram possível autoria do
crime e o registro encaminhado
para a Polícia Civil.

azul, homem de 39 anos,
relatou que conduzia pela Rua
Delmira Gonçalves sentido
bairro Garcias, quando no
entroncamento com a Rua
Alexandrina Bernardes o
automóvel GM Corsa que
seguia no sentido oposto na
mesma via convergiu
repentinamente para esquerda
para acessar a Rua Alexandrina
Bernardes, ocasionando a
colisão na lateral esquerda do
GM Corsa.

Segundo o condutor do
veículo GM Corsa cor prata,,
homem de 31 anos, este
relatou que conduzia seu
veículo pela rua Delmira
Gonçalves, sentido bairro
Itaunense e no entroncamento
com a Rua Alexandrina
Bernardes se distraiu e
convergiu para esquerda sem
perceber a aproximação do
veículo Ford Versalles que
seguia no sentido oposto,
ocasionando a colisão.

A passageira do veículo
Ford Versalles, mulher de 45
anos, teve lesões leves e foi
atendida por uma equipe do
SAMU.

Condutores e veículos em
situação regular foram
liberados e o registro
encaminhado para Polícia
Civil.

lateral direita do seu carro.
A Polícia Militar

Rodoviária verificou que o
motociclista era inabilitado e
estava com sinais de
embriaguez. Ele foi levado até
o Hospital Manoel Gonçalves
para atendimento. Após ter
alta, ele recebeu voz de prisão,
sendo conduzido para a
Delegacia de Polícia Civil de
Itaúna. A moto foi liberada
para um custodiante.

Sebastião do Oeste, o menino
foi atacado pelo cão na zona
rural. Os socorristas informaram
que a criança estava consciente
e apresentava lesões nos lábios,
orelha direita e na bochecha.

O garoto foi socorrido e
atendido no Pronto
Atendimento de de São
Sebastião do Oeste,
posteriormente, foi transferido
para o Hospital João XXIII, na
capital mineira.

Um veículo capotou na MG-431, em Itaúna na manhã
de terça-feira 30/4. O acidente aconteceu no final da
“conhecida curva do S”,  próximo à barragem Dr. Augusto
Gonçalves (Barragem Velha).

Conforme o Corpo de Bombeiros, quando a viatura
chegou ao local, o motorista já estava sentado fora do veículo.

De acordo com os socorristas, a vítima de 27 anos estava
consciente e orientado. Queixava de dor na perna, mas sem
ferimentos. O motorista do veículo não soube informar a
dinâmica do acidente e não havia testemunhas, informou o
Corpo de Bombeiros, que também não divulgou o modelo
do carro.

quimioterapia, para receber uma doação de medula.
Eu tenho 2 crianças pequenas pra cuidar, minha mãe trabalha

de segunda a segunda pra manter a casa deles, porque pagam
aluguel. Meu irmão trabalha na fábrica de Santanense, e como
está parada ele precisa fazer bicos até a fábrica estabilizar,
porque ele também tem família.

Estou fazendo este post  pra pedir ajuda financeira pra
gente manter uma pessoa de acompanhante com ele lá no
hospital, ele tem passado muito mal por causa da reação da
quimioterapia.

Peço ajuda de vocês amigos, qualquer valor é bem-vindo,
pois não temos condições de manter um pessoa lá.

Não podemos deixar ele sozinho, pedir não é fácil, tentei
fazer a vaquinha na Internet, porém não tivemos nenhuma
doação, aí preferi ir pedindo os amigos e conhecidos. Muito
obrigada, quem puder ajudar

Pix: 37 998353732
Desde já agradeço meus amigos!

Dois idosos e uma
criança morreram em um
acidente entre um carro e um
caminhão no km 255 da MG-
050, entre Piumhi e Pimenta,
na noite de quarta-feira 01/
5. Outras três pessoas
ficaram feridas. A causa da
batida ainda não foi
informada.

Segundo o Corpo de
Bombeiros, no carro havia
quatro ocupantes. O
motorista de 67 anos, uma
passageira de 69 anos e uma
criança de 10 anos morreram
no local.

Uma mulher, de idade não
divulgada, foi socorrida e
levada para a Santa Casa de
Piumhi. O veículo ficou
completamente destruído.

No caminhão, estavam o
motorista e a esposa dele,
que também ficaram feridos.
O casal foi socorrido pelo
Samu. Devido ao acidente, o
trecho precisou ser
interditado nos dois sentidos,
causando um
congestionamento de cerca
de 4 km de extensão. A
perícia da Polícia Civil esteve
no local.
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In Memoriam

Dizem que aquele que
se dá mal no amor se dá

bem com dinheiro.
Pergunta:

Onde está meu
dinheiro?

Iniciativa em parceria com Polícia Militar Ambiental e
Secretaria Municipal de Meio Ambiente envolve mais de 100

alunos das escolas públicas municipais

O Problema da Operação
Dois amigos se encontram e um
conta ao outro:
- Sabia que me operaram do
apêndice no mês passado?
- Sério? E como foi?
- A operação foi bem,
esqueceram uma esponja dentro
de mim.
- E dói?
- Não, mas morro de sede!

Se quer saber isso telefone para
a Marinha!
Era já de madrugada e o
telefone toca. O marido atende
e, após uns segundos, diz:
- Como quer que eu saiba? Se
quer saber isso telefone para a
Marinha!
Deitada ao seu lado, pergunta a
mulher:
- Quem era amor?
Responde o marido:
- Sei lá! Era um tipo a perguntar
se a costa estava livre…

O correto e o justo
Dois juízes encontram-se no
estacionamento de um motel e,
constrangidos, reparam que
cada um está com a mulher do
outro. Após alguns instantes de
silêncio, mas mantendo a
compostura própria dos
magistrados, em tom solene e
respeitoso, um diz ao outro:
- Nobre colega, inobstante este
fortuito imprevisível, sugiro que
desconsideremos o ocorrido,
crendo eu que o correto seria
que a minha mulher venha
comigo, no meu carro, e a sua
mulher volte com Vossa
Excelência, no seu.
Ao que o outro respondeu:
- Concordo plenamente, nobre
colega, que isso seria o correto,
sim. No entanto, não seria justo,
levando-se em consideração
que vocês estão saindo e nós
estamos entrando.

Na pracinha
A velhinha chega na pracinha e
ao ver seu banco preferido
ocupado por um homem vira pra
ele e diz:
— Você está no meu lugar! Sabe
que eu sento aí todo fim de
tarde.
O homem responde com toda
educação:
— Isso foi antes nas novas
regras gramaticais. Não lê o
jornal? Este ano “mocreia”
perdeu o acento!

Contas da crise
O professor de Matemática
chamou o Joãozinho ao quadro
e pôs-lhe o seguinte problema:
- Supõe que os teus pais devem
328 euros no talho, 182 euros
na padaria, 429 euros na
modista, 98 euros no ginásio,
que conta é que eles fariam?
O Joãozinho:
- Fariam de conta que não era
nada com eles e mudaríamos de
casa.

Prova dos Nove
O professor de Matemática para

Estudantes da rede
municipal de ensino de
Itatiaiuçu tiveram nesta
semana uma aula de meio
ambiente diferente e em meio
à natureza. Eles foram
recebidos no Viveiro de
Mudas da Mineração
Usiminas para conhecer o
espaço e as ações
desenvolvidas pela empresa
para reflorestamento de áreas
com plantio de espécies
nativas da região.

Participaram mais de 100
crianças, das escolas João
Marques Machado (bairro
Robert Kennedy), José
Antônio Ferreira (Ponta da
Serra), Arminda Evangelista
Ferreira (Pedras), Dona
Balbina Antunes Penido
(Pinheiros) e João Gomes
Ferreira (Vieiras), além de
educadoras, representantes
da Polícia Militar Ambiental e
da Secretaria Municipal de
Meio Ambiente.

“Esse momento é muito

importante porque a partir do
aprendizado sobre plantar e
cuidar, reforçamos entre os
nossos pequenos a importância
da conservação dos recursos
naturais”, afirmou Mariza de
Queiroz, diretora da Escola
Municipal João Marques
Machado.

Os alunos e alunas
aprenderam técnicas de plantio,
das etapas do preparo da terra e
semente ao manejo e semeadura.
No encerramento, os visitantes
ganharam mudas de presente.

“Buscamos contribuir
permanentemente com os
projetos de educação ambiental
em Itatiaiuçu e região”, disse o
gerente de Meio Ambiente da
Mineração Usiminas, Yuri
Azevedo.

A visita dos estudantes foi
organizada junto ao Programa de
Educação Ambiental da Polícia
Militar Ambiental de Minas
Gerais. A iniciativa contou com a
parceria da Secretaria Municipal
de Meio Ambiente de Itatiaiuçu.

O Governo de Minas encaminhou à Assembleia Legislativa,
na quinta-feira (2/5), Projeto de Lei (PL) prevendo reajuste geral de
3,62% nos salários de todo o funcionalismo público de Minas
Gerais. A medida irá beneficiar servidores ativos, inativos e
pensionistas da administração direta do Estado. O projeto prevê
que a recomposição salarial seja retroativa a janeiro de 2024.

Com o reajuste, o Governo do Estado cumprirá também o
pagamento do Piso Nacional da Educação para os servidores das
carreiras do Grupo de Atividades da Educação básica, conforme
Portaria Interministerial MF/MEC nº 07, publicada em 29/12/2023,
que será, da mesma forma, retroativo a janeiro de 2024.

O impacto financeiro anual com o reajuste geral será de R$
1.723.648.733,57 e serão beneficiados mais de 610 mil servidores.

“Tratando o dinheiro público com responsabilidade,
conseguimos garantir a recomposição sem comprometer a
estabilidade fiscal”, afirma o governador Romeu Zema.

Esforço fiscal
Mesmo diante da delicada situação fiscal do Estado, o Governo

de Minas fez todos os esforços para garantir a revisão geral da
remuneração dos servidores, dentro dos limites possíveis,
considerando a disponibilidade de caixa.

Ainda atuando para alcançar uma solução definitiva para a
dívida pública de Minas Gerais, o percentual a ser concedido pelo
Executivo mineiro é superior ao, anteriormente, previsto no Plano
de Recuperação Econômica, encaminhado no contexto das
discussões relativas ao Regime de Recuperação Fiscal (RRF).

O Estado ainda se encontra com os gastos com pessoal acima
dos limites da Lei de Responsabilidade Fiscal (LRF), tendo
registrado no último quadrimestre de 2023 um comprometimento
de 51,4% da Receita Corrente Líquida (RCL), para um limite máximo
fixado de 49%. Conforme as regras da legislação, nesse caso, só é
possível a concessão de revisão geral da remuneração, com
aplicação do mesmo percentual e mesma data de vigência para
todas as categorias.

os alunos:
- Joãozinho, dê-me um exemplo
da prova dos nove.
Diz o Joãozinho:
- Nove políticos, nove
deputados e nove ministros.
Três vezes nove, vinte e sete,
sete mais dois nove, nove fora
nada

Professora ensina
matemática ao Joãozinho

Depois de outras aulas já
famosas, desta vez, a
professora tenta ensinar
matemática ao Joãozinho. Para
tal, serve-se do seguinte
exemplo:
- Joãozinho, se eu te der 4
chocolates hoje e mais 3
amanhã, tu vais ficar
com…com…. com….
E o Joãozinho:
- Contente!

Divisão das batatas
O professor de matemática para
o Joãozinho:
- O que devo fazer para repartir
11 batatas por 7 pessoas?
E diz o Joãozinho:
- Puré de batata.

500 euros para os estudos
Um estudante de Coimbra
andava escasso de dinheiro e
resolveu escrever ao pai. Dizia
ele na carta:
- “Meu pai, estou mal de
dinheiro e muito lhe agradecia
que me enviasse 500 euros.
Seu filho que o estima – Júlio”
Passados poucos dias, recebe
a resposta:
- “Meu filho, em seguimento ao
teu pedido, junto envio os 50
euros que me pedes.
Teu pai amigo – Bonifácio.
P.S. – 50 escreve-se só com um
zero e não com dois!”

Cinco regras para um homem
feliz

Estudos revelam que há cinco
regras que fazem qualquer
homem feliz:
1. É importante que tenha uma
mulher que o ajude em casa, que
cozinhe, que limpe e que tenha
um emprego para ajudar nas
despesas;
2. É importante que tenha uma
mulher com sentido de humor e
que o faça rir;
3. É importante que tenha uma
mulher na qual confie e que não
minta;
4. É importante que tenha uma
mulher que seja boa na cama e
que goste de estar consigo.
5. É MUITO, MUITO, MUITO
importante que estas quatro
mulheres não se conheçam…

Fim-de-semana dos
universitários

Um estudante universitário
pergunta a um colega:
- O que é que vamos fazer este
fim de semana?
Diz o outro:
- Olha, vamos atirar uma moeda
ao ar para ver o que dá. Se der
CARA, vamos à discoteca, se
der COROA, vamos à boate e,

se der QUINA, ficamos a
estudar.

No avião
Alguns professores de uma
faculdade de engenharia foram
convidados a entrar em um
avião.
Após todos se acomodarem
confortavelmente, eles foram
informados de que o avião havia
sido construído por seus alunos.
Todos eles levantaram e
correram desesperadamente
para fora do avião, quase em
pânico.

Emprego Antigo
Na saída da escola, dois garotos
conversam:
- Meu avô trabalha na Faculdade
de Medicina há oitenta anos!
- Oitenta anos? - pergunta o
amigo, assustado - Ele é
professor?
- Não, ele é esqueleto!

De loira
Uma loira se encontra com uma
velha amiga morena:
— Menina, como você tá
diferente! Cortou o cabelo... Tá
moderna!
— Pois é... — concordou a
amiga.
— Tá mais magra... Bonita!
— Pois é...
— Então, me conta, o que você
anda fazendo da vida?
— Tô fazendo quimioterapia...
— É mesmo? — se interessou a
loira — Em que faculdade?

Frases na Universidade
Tudo começou quando a turma
de Direito da faculdade resolveu
transformar uma célebre frase
em camiseta e ela virou moda no
Campus. A turma fez a seguinte
frase:
"Seu namorado faz Direito? Vem
cá que eu faço!"

Aí o pessoal de Medicina
resolveu provocar:
"Ele pode até fazer direito, mas
ninguém conhece seu corpo
melhor que eu."

O pessoal de Administração não
deixou por menos:

"Não adianta conhecer o corpo,
fazer Direito se não souber
Administrar o que tem!"

E a Turma de Agronomia
mandou esta:
"Uns conhecem bem, outros
fazem direito, e alguns sabem
administrar o que tem, mas
plantar a mandioca como nós
ninguém consegue!"

E não termina por aí!

Depois foi o pessoal de
Publicidade:
"De que adianta conhecer bem,
fazer direito, saber administrar
e plantar a mandioca se depois
não puder contar pra todo
mundo?"

Logo veio a turma da
Engenharia participar também
da brincadeira:
"De que adianta conhecer bem,
fazer direito, saber administrar,
plantar a mandioca, e poder
contar pra todo mundo, se não
tiver energia e potência para
fazer várias vezes?"

Mas a frase campeã foi
realmente a da Economia:
"De que adianta conhecer bem,
fazer direito, saber administrar,
plantar a mandioca, poder
contar pra todo mundo, ter
energia e potência para fazer
várias vezes se mulher gosta
mesmo é de dinheiro?"

Sherlock Holmes vai acampar
O Sherlock Holmes e o Watson
foram acampar no meio do
campo. De noite, diz o Sherlock
Holmes:
- Olha para cima e diz-me o que
vês.
Responde o Watson, num
discurso muito filosofal:
- Bem, vejo estrelas, planetas,
imagino outras galáxias, a
grandeza do Universo onde
estamos
E diz o Sherlock Holmes:
- Não estúpido! Roubaram-nos
a tenda



 Sem nenhum inscrito para
os expedientes da população,
três projetos foram aprovados
por unanimidade na reunião de
terça-feira, dia 30.

O assunto dominante foi a
possível negligência de médico
no Hospital Manoel Gonçalves
que não fez cesárea em paciente
o que acabou levando ao
falecimento da neném que se
chamaria Catarina. Este fato
provocou muitas reações nas

“O Anilson era um evangelizador, sempre com palavras
amigas na hora certa, valores como solidariedade, amizade,
afeto e alegria, sobretudo o anseio por servir a Deus e ao
próximo”
Da justificativa do vereador Tidinho ao seu projeto de
denominação de rua no Bairro Veredas de  “Prof. Anilson Malta”

“Parabenizo o Tidinho pela homenagem, foi uma das
justificativas que li com o maior prazer”
Da vereadora Márcia Cristina, que secretaria a Mesa Diretora
da Câmara, elogiando o homenageado

“A gente não pede nada pra gente, pede é pro povo”
Do vereador Joselito

“O valor é pequeno para quem recebe, grande para quem
paga, mas atende a toda a comunidade”
Do vereador Alexandre Campos, sobre o recurso destinado
pela Prefeitura para o Hospital Manoel Gonçalves

“Não posso ir lá cortar com motoserra, mas posso cobrar
aqui”
Do vereador Silvano Gomes, sobre árvores às margens da
rodovia MG 431, que podem cair sobre carros e causar acidentes

“O que tem na cidade tem de ter na zona rural”
Do mesmo, elogiando o início da troca de iluminação por Led
nas zonas rurais

“Se um representante do povo não pode representar uma
família, quem vai fazer?”
Do vereador Eninho, elogiando a atitude do vereador Kaio
Guimarães que, junto aos envolvidos, denunciou nas redes
sociais a possível negligência do Hospital no atendimento ao
parto da jovem Tainara, quando não foi feita cesárea e a neném
faleceu

“É preciso um posicionamento e resposta rápidos para que
o medo não tome conta da comunidade”
Do vereador Eninho, sobre o mesmo assunto

“Pra fazer prevenção da dengue a Prefeitura não teve gasto
e pra divulgação do  carnaval gastou-se R$ 53 mil”
Do vereador Toinzinho, sobre resposta do Executivo ao seu
pedido de informação,  salientando que a Administração
priorizou o carnaval enquanto deixou a prevenção da dengue
de lado

“Falei em plenário que a Prefeitura ia mudar a forma de
pagamento dos obstetras e que não ia ter nenhum para
trabalhar. Ninguém aqui levantou a bola comigo e ninguém
chutou para gol”
Da vereadora Márcia Cristina, ainda sobre o falecimento da
neném Catarina no Hospital e seu pronunciamento em reuniões
anteriores de que ia haver esta mudança no Hospital e os
vereadores não deram a devida atenção

“Temos de ter união, aqui é um ego danado, quando um
levantar um assunto, o outro tem de ajudar”
Da mesma

“Quando todos abraçam uma casa, as coisas andam, estamos
aqui representando o interesse do povo, não a interesses
particulares”
Da vereadora Edênia parabenizando Márcia pelo
pronunciamento

“Não confio naquilo que o Executivo diz”
Do vereador Kaio Guimarães sobre a não solução da
contratação dos oficineiros, o que teria sido garantido aos
vereadores quando da aprovação do recurso de R$180 mil para
o Internacional de Minas

“O Bairro João Paulo II está gritando por tapa buraco lá”
Da vereadora Márcia Cristina, questionando a troca de asfalto
onde já tem asfalto no Centro, enquanto bairros da periferia
ficam abandonados

“A cidade tem cultura de não colocar quebra molas, mas tem
de colocar quebra molas”
Do vereador Leo Alves, sobre a real necessidade de redutores
de velocidade em vários pontos da cidade

“Minha preocupação é de terminar o mandato e o Saae não
resolver o problema do esgoto nos rios. A Alaísa em reunião
aqui na Câmara disse isto seria resolvido em oito meses, que
já passaram, e até hoje nada”
Do vereador Da Lua, que tem questionado muito o
derramamento de esgoto nos rios

redes sociais e foi divulgado e
está sendo investigado pelo
vereador Kaio Guimarães, que
postou vídeo com os pais da
criança. O vereador Tidinho,
que preside a Comissão de
Saúde - integrada por ele e os
vereadores Silvano e Carol Faria
agendaram reunião para debater
o assunto. O vereador Gustavo
Dornas leu justificativa do
Hospital sobre a dispensa dos
médicos obstetras antigos do

Hospital, atendendo decisão
judicial na forma de contratação
e solicitou a realização de uma
Audiência Pública para
esclarecer o assunto.

O vereador Kaio Guimarães
apontou todas as medidas por
ele já tomadas, atendendo à
solicitação dos familiares
envolvidos: Ida com os
familiares ao Ministério Público,
acompanhamento dos mesmos
à diretoria do Hospital, ida
juntamente com o vereador
Tidinho ao Conselho Regional
de Medicina e agendamento

junto aos deputados
integrantes da Comissão de
Saúde da Assembleia.

Projetos aprovados
Os três projetos aprovados

foram os seguintes:
De autoria do vereador

Alexandre Campos, a criação de
logomarca e slogan para serem
usados em todas as ações da
Defesa Civil do município.
Alexandre disse que este
projeto havia sido idealizado
pelo núcleo de Itaúna do
Instituto dos Arquitetos e o
Rotary Itaúna Cidade
Universitária.

Outro projeto foi de autoria
do vereador Tidinho, que
denominou rua no Bairro
Veredas de “Prof. Anilson
Malta”.

O terceiro projeto aprovado
foi de autoria do vereador Da
Lua, denominando rotatória no
Bairro Aurora Village de
“Napoleão Guimarães Ribeiro”,
o Napoleão da Gráfica Daniela,
que faleceu em 2021. Tanto
Napoleão como o prof. Anilson
foram muito elogiados pela
maioria  dos vereadores.

O vereador Tidinho denominou rua no Bairro Veredas de “Prof.
Anilson Malta”. Tidinho também cobrou  ações da gerente de
trânsito e limpeza do campinho do Santa Edwiges e em vários
bairros da cidade O vereador Alexandre Campos foi o autor do projeto que cria

logomarca e slogan para serem usados nas ações da Defesa Civil.
Ele destacou a seriedade dos diretores do Hospital Manoel
Gonçalves e salientou que a Câmara tem a obrigação de buscar as
informações sobre o falecimento da menina Catarina

O vereador Da Lua homenageou o conhecido Napoleão da Gráfica
Daniela, denominando rotatória com seu nome. Da Lua cobrou as
ações para a retirada do esgoto dos rios da cidade, lembrando que
já se passaram os oito meses que a diretora do SAAE, Alaísa,
garantira para a realização das obras necessárias

O vereador Kaio Guimarães elencou as ações que estão sendo
tomadas para apuração da possível negligência de médico no
Hospital. Ele ainda cobrou a contratação dos oficineiros e mais
agilidade da Secretaria de Regulação Urbana na análise de projetos
de construção

O vereador Gustavo Dornas leu ofício que recebeu da direção do
Hospital Municipal, explicando sobre a dispensa dos antigos
médicos obstetras por decisão judicial, já que eles não aceitaram
receber por plantão, o que tiraria deles o direito a férias, 13º e
outros encargos. Ele solicitou uma Audiência Pública com a
diretoria do Hospital e a clínica contratada para esclarecimento à
população sobre a mudança da equipe

O vereador Toinzinho salientou que a Administração gastou R$ 53
mil com a divulgação do carnaval e não gastou nada com a
prevenção da dengue. Falou que os empréstimos da Prefeitura
nos mandatos do Neider  já somam R$ 56 milhões e cobrou a
creche do Santa Edwiges que Osmando e ele deixaram com o
esqueleto pronto e  nestes oito anos ainda não foi concluída.
Ainda, o PSF daquele bairro que já haviam deixado projetado no
mandato osmandista. Toinzinho ainda cobrou a colocação de
quebra-molas em vários pontos da cidade

O vereador Joselito cobrou ações do DER na manutenção e
limpeza da MG 431, limpeza das praças da zona rural e no interior
do mercado central, capina e tapa buracos no Olímpio Moreira.
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A Secretaria Municipal de Cultura e Turismo abriu na segunda-
feira, 29/04, com término em 12/05, as inscrições para o Festival
Itaunense da Canção edição 2024. Podem participar da disputa
Bandas, Duos, Solos e/ou Projetos Instrumentais nos variados
gêneros do mercado musical. Poderão concorrer artistas locais e
de cidades num raio até 200 km de Itaúna. As informações estão
disponíveis na edição 2338 do Jornal Oficial do Município. As
inscrições serão realizadas por meio de link próprio conforme edital.

Cada participante poderá inscrever no máximo 02 (duas) músicas,
devendo as composições serem inéditas e originais, tanto na parte
musical quanto nos versos. Serão consideradas composições/
letras tanto em língua portuguesa quanto estrangeira. Do total de
músicas inscritas, 10 (dez) serão selecionadas para se apresentarem
na fase eliminatória da competição. As apresentações serão
realizadas perante comissão avaliadora escolhida pela SEMCUT,
formada por profissionais capacitados do mercado.

As premiações em dinheiro serão realizadas da 1ª à 3ª colocação
na classificação final, além de melhor composição e melhor
instrumentista. O edital completo com informações também estará
disponível na aba Downloads e pasta da SEMCUT no site
www.itauna.mg.gov.br. Outras informações poderão ser obtidas
pelo telefone 3249-9766.

Alunos da cidade de Itaúna,
de Instituições de Ensino
municipais, estaduais e
particulares, participaram na
última semana da etapa
Microrregional dos Jogos
Escolares de Minas Gerais -

JEMG 2024 , conquistando 5
medalhas entre ouro, prata e
bronze.

Nessa etapa, as
modalidades disputadas são:
basquetebol, futsal, handebol,
voleibol e xadrez.

Trouxeram medalha para
casa: SESI - Campeão no
Basquete / Módulo 1
Masculino; Colégio Sant'Ana -
Bronze no Basquete / Módulo
2 Masculino; SESI - Bronze no
Futsal / Módulo 1 Masculino;
Maria Fernanda Souza Resende
(SESI) - Prata no Xadrez /
Módulo 1 Feminino; Clara Elisa
Sousa de Oliveira Cardoso
(Colégio Losango) - Bronze no
Xadrez / Módulo 2 Feminino.

Ainda terão as etapas
regionais e, por fim, as etapas
estaduais, que definirão os
classificados que representarão
o Estado no JEB’s (Jogos
Escolares Brasileiros), Jogos da
Juventude e para as
Paraolimpíadas Escolares.

Jogos Escolares de Minas
Gerais - JEMG 2024

Iniciado no dia 1º de abril,
com as etapas Microrregionais,
o JEMG segue até 26 de maio

de 2024 em diferentes cidades-
sede das 6 (seis) regionais do
Estado de Minas Gerais.

A etapa Microrregional é
realizada em municípios das
áreas de abrangências das 54
Superintendências Regionais de
Ensino e tem duração de 8
semanas.

Etapa regional
A etapa regional acontece

em 6(seis) municípios do Estado,
com as competições de
basquetebol, futsal, handebol,
vôlei de praia, voleibol e xadrez.
Nela, disputam as escolas
inscritas das seis cidades-sede,
além das equipes vencedoras da
etapa microrregional, nas
modalidades coletivas
(basquetebol, futsal, handebol
e voleibol), e os quatro primeiros
estudantes/atletas colocados,
em cada módulo e naipe, na
modalidade de xadrez.

O município de Itaúna
participará de 10 a 16 de junho
na cidade de Oliveira com as
seguintes escolas e
modalidades:

- Basquete Masculino /
Módulo I - SESI.

- Vôlei de Praia Feminino /
Módulo I - SESI.

- Vôlei de Praia Masculino /
Módulo I - Escola Municipal
Dona Dorica.

- Vôlei de Praia Feminino /
Módulo II - Colégio Losango.

- Vôlei de Praia Masculino /
Módulo II - Escola Municipal
Dona Dorica.

- Xadrez Feminino / Módulo
I - Maria Fernanda Souza
Resende (SESI).

- Xadrez Feminino / Módulo
II - Clara Elisa Sousa de Oliveira
Cardoso (Colégio Losango).

Contribuinte também pode fazer emissão de
documento on-line. Pagamento à vista tem 10% de

desconto ou dividido em até seis parcelas dependendo
do valor do imposto

A Prefeitura de Itaúna iniciou nesta semana o envio das
guias de IPTU 2024 pelos Correios. Entretanto, contribuintes
que desejam adiantar a quitação do imposto podem fazer a
emissão on-line e o pagamento devido. Para ambas opções,
on-line ou com guia física, o pagamento à vista dá direito a
10% de desconto ou possibilidade de parcelamento em até
seis vezes dependendo do valor. Guias de lotes vagos, locais
sem postagem pelos Correios e áreas rurais deverão ser
emitidas preferencialmente de forma on-line ou retiradas de
forma presencial no saguão da Prefeitura.

A data de vencimento para pagamento em cota única ou da
1ª parcela é 17/06. A forma de acesso on-line se dará pelo
seguinte caminho:

Acesse o site www.itauna.mg.gov.br
Clique no banner de acesso rápido IPTU ou na Aba Cidadão

/ Cidadão Web
Selecione MINAS GERAIS e MUNICÍPIO DE ITAÚNA
Opções EMITIR e GUIAS DE IPTU e em caso de dívidas

de anos anteriores acessar EMITIR e GUIAS DIVERSAS
Informe algum dos dados pessoais solicitados
Confirme e veja o débito em aberto
Imóveis em construção e que não possuem endereço para

entrega das respectivas vias, ou contribuintes que precisam
imprimir segunda via, também já podem fazer a retirada do
documento por meio eletrônico. Atendimento presencial no
guichê da Prefeitura, de segunda a sexta-feira, das 8h ás 16h.
Para dúvidas ou mais informações, o telefone é o 3249-9677
ou 3249-9678.

Contundente

A vereadora Márcia Cristina (foto) fez um contundente
pronunciamento na reunião da Câmara de terça-feira. Ela
lembrou que em reuniões anteriores já havia alertado sobre a
mudança na contratação dos médicos obstetras do Hospital e
que esta mudança levaria a entidade a ficar sem esta
especialidade, assim como já não tinha a pediatria. Márcia falou
que os obstetras seriam pagos por plantão, sem vínculo
empregatício. E, assim, não teriam direto a 13º, férias e outros
benefícios. Para que não ficassem muito prejudicados, o valor
do plantão seria aumentado em 10%. Segundo ela, os médicos
não aceitaram isto e foram sumariamente dispensados, sendo
contratada uma clínica particular.
Deu no que deu! Uma tragédia com o falecimento da pequena
Catarina num parto que deveria ter sido feito por cesárea.
Márcia enfatizou que, agora, todos os vereadores estão
alertando para o problema, quando isto deveria ter sido
questionado tempos atrás e que falta união entre eles em torno
de uma pauta levantada pelo colega. Como profissional da
saúde deveria contar com total apoio, pois tinha conhecimento
de causa. Assim como devem se unir em causas levantadas
pelos vereadores Kaio Guimarães e Alexandre Campos, quando
se trata de projetos, construções e plano diretor, pois são
conhecedores da causa.
Falou muito e falou bem!

PSDB vai à Justiça contra promoção de Lula em rede nacional
O PSDB acionará o Ministro do Trabalho – e demais
responsáveis – na Justiça por uso indevido de rede nacional
de rádio e televisão para promoção pessoal do Presidente da
República: o nome do presidente Lula foi citado cinco vezes no
pronunciamento do Ministro,  o que afronta a Constituição e a
legislação em vigor por violar o princípio da impessoalidade
que deve reger a utilização desses instrumentos de
comunicação.
 No pronunciamento da última terça-feira (30), sob o pretexto
de comemorar o dia Primeiro de Maio, o Ministro do Trabalho
agiu muito mais como militante do partido do presidente do
que como ministro de Estado. Promoveu de forma indevida a
pessoa do presidente da República. O PT, mais uma vez,
demonstra ter enorme dificuldade em separar o que é interesse
público do que são seus próprios interesses. O pronunciamento
para promover a pessoa do presidente da República e o “nosso
governo” citado outras tantas transformou o que deveria ser
um espaço institucional em propaganda política e pessoal.

Extemporânea
Ainda outra: o presidente Lula fez discurso no Dia do Trabalho
fazendo campanha explícita para Guilherme Boulos, que será o
candidato petista à Prefeitura de São Paulo. Aí, Xandão! Pau
que bate em Bolsonaro, bate em Boulos e Lula?
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As Máximas da
Câmara

Ria a valer com
Lero Lero nos
Embalos

Mulheres são
presas por furto no
Centro

Um momento de desatenção por parte da motorista de um veículo Fiat Idea,
causou a colisão do trem de ferro na parte do estepe, na traseira do carro, na
noite de quarta-feira 01/5, feriado nacional. Conforme o boletim de
ocorrências, a PM foi acionada por volta de 19h47, na Rua Silva Jardim, Centro
de Itaúna, para atendimento  de um acidente de trânsito. A motorista do Fiat
Idea de 44 anos, disse que conduzia pela Rua Silva Jardim, quando próximo à
linha férrea não observou a aproximação da composição férrea, que colidiu na
traseira do carro. O maquinista da composição de 39 anos e a testemunha,
homem de 32 anos que presenciou os fatos, apresentaram a mesma versão da
condutora do Idea. Os condutores e veículos estavam em situação regular, sendo
liberados. O registro foi encaminhado para Polícia Civil.

Fisioterapia Geriátrica
Domiciliar

Luís Felipe Chaves Corrêa
Crefito: 19307

A Prefeitura vai realizar novo leilão de nove imóveis de propriedade do Município de
Itaúna, situados na comunidade rural de Córrego do Soldado. A sessão pública para
este fim será realizada na quarta-feira, 08/05, a partir das 8h30, no Auditório Yoná
Tupinambás (sede principal no Boulevard Lago Sul). Podem participar pessoas físicas
ou jurídicas, desde que não seja servidor público de qualquer esfera. A modalidade de
julgamento se dará pelo maior lance por item. A “Proposta Comercial” e a documentação
deverão ser entregues ao leiloeiro oficial designado no momento do início da Sessão
Pública. A relação completa dos lotes, documentação e outras informações estão
disponíveis no link https://www.itauna.mg.gov.br/portal/editais/0/1/7300/ . O leilão será
transmitido pelo canal oficial do Youtube da Prefeitura de Itaúna. Para agendamento de
visitas aos lotes ou outras informações, ligue 3249-9504.
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O Maio Amarelo é um movimento nacional e
internacional que em 2024 completa 11 anos. Um mês
no qual a sociedade em geral realiza uma série de ações
com o objetivo de conscientizar as pessoas por um
trânsito mais seguro e humano. A cor amarela faz alusão
à advertência e também à atenção.
Com o tema “Paz no trânsito começa por você”, a
edição deste ano tem como objetivo a conscientização
da comunidade itaunense para a redução de sinistros
(acidentes) no trânsito, enfatizando a importância das
decisões tomadas nos seus deslocamentos enquanto
motoristas, motociclistas, ciclistas e/ou pedestres.
As ações do Maio Amarelo contam com apoio da
Polícia Militar e Polícia Civil, Corpo de Bombeiros,
Câmara Municipal de Itaúna, VLI Logística, Tiro de
Guerra, AB Nascentes, Samu, Defesa Civil, SAAE,
Gerência de Comunicação, secretarias municipais de
regulação urbana, saúde e educação.

Programação
7 de maio às 7h – Solenidade de Abertura no Tiro de
Guerra
8 de maio às 8h – Demonstração teórica e prática de
pilotagem – Atiradores do Tiro de Guerra
13 a 17 de maio – Ação educativa nas escolas
municipais com Transitolândia
20 a 25 de maio – Blitz Educativa
29 de maio – Encerramento com simulação de
acidente (local e hora a ser definido).

Câmara: Títulos de
Cidadania
Honorária  e
homenagens
serão entregues
dia 21 de junho


